



#### 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

##### 462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

###### POP/000013-01

*Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ignacio Delgado Palacios, relativa a opinión de la Junta de Castilla y León acerca del olvido del Gobierno de España con relación al desdoblamiento de la N-122 en el tramo Valladolid-Aranda de Duero.*

###### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 18 de septiembre de 2015, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000013, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ignacio Delgado Palacios, relativa a opinión de la Junta de Castilla y León acerca del olvido del Gobierno de España con relación al desdoblamiento de la N-122 en el tramo Valladolid-Aranda de Duero.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 18 de septiembre de 2015.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

---

#### A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

##### PREGUNTA DE D. JOSÉ IGNACIO DELGADO AL CONSEJERO DE FOMENTO Y MEDIO AMBIENTE

D. José Ignacio Delgado, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Ciudadanos (C's) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el pleno:

Los Presupuestos Generales del Estado, en referencia a la llamada Autovía del Duero A-11, tienen prevista una inversión total de 44 millones de euros. Sin embargo, la misma tiene un reparto por provincias para nada uniforme. Si bien se alcanzan los 35 millones en el caso de Soria, hay un abandono evidente del tramo de la N-122 entre Aranda de Duero y Valladolid.



Este tramo recibirá apenas dos millones de euros para la redacción tanto del intervalo Tudela de Duero-Quintanilla de Onésimo como del correspondiente a Quintanilla de Onésimo-Quintanilla de Arriba. El coste total de la ejecución real de estos dos tramos, frente a los dos millones previstos para 2016, es de 190 millones de euros.

**¿Qué opina la Junta de Castilla y León del olvido que el Gobierno de España vuelve a repetir respecto a las inversiones en los avances reales del desdoblamiento de la N-122 en el tramo Valladolid-Aranda de Duero?**

En Valladolid, a 18 de septiembre de 2015.

EL PROCURADOR,  
Fdo.: José Ignacio Delgado Palacios